
 
 
 

VERBALE N.4  DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 12.05.2014 

 

Il giorno 12.05.2014  alle ore 16:00 in Gualtieri (RE) presso la sede di Strada Statale 63, n.87 si è riunito 

il Consiglio di Amministrazione dell’Azienda Servizi Bassa Reggiana per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno: 

1. Politiche del personale;  

2. proposte di revisione del regolamento organizzativo;  

3. ratifica graduatorie;  

4. varie ed eventuali  

Sono presenti tutti i membri del Consiglio di Amministrazione nelle persone dei Sigg. ri:  

 Roberta Cardarello, Presidente; 

 Rita Secchi, Consigliere; 

 Franco Dall’Asta, Consigliere; 

 

Sono inoltre presenti:  

 Giammaria Manghi, Presidente dell’Unione invitato 

 Cristian Fabbi, Direttore dell’Azienda Speciale Servizi Bassa Reggiana; 

 Silvia Ronchetti, coordinatrice staff direzione; 

 

La Presidente, Roberta Cardarello, dopo aver constatato la presenza al completo del Consiglio di 

Amministrazione, e che lo stesso è stato regolarmente convocato dichiara il Consiglio validamente 

costituito ed atto a deliberare sull'ordine del giorno. 

Segretario verbalizzante: Silvia Ronchetti. 

Introduzione del Sindaco Manghi, il quale aggiorna il Consiglio in merito alle relazioni sindacali e nello 

specifico alla possibile  proroga del comando funzionale del personale proveniente dall’Unione, che sarà 

oggetto di discussione nel tavolo sindacale Unione –OO.SS. in data da definirsi. 

Punto n. 1_ POLITICHE DEL PERSONALE   

a) Direttore Cristian Fabbi relaziona al Consiglio di Amministrazione in merito alla sentenza del Tribunale 

del lavoro di Reggio circa la causa intentata da una lavoratrice; 

 



 
 

 

 

b) recepimento della delibera di Giunta n. 30 del 30.04.2014 “APPROVAZIONE LINEE DI INDIRIZZO PER 

EVENTUALE RICOLLOCAZIONE PERSONALE DIVENUTO INABILE ALLE MANSIONI IN COSTANZA DI 

RAPPORTO DI LAVORO; 

Il Consiglio di Amministrazione , dopo breve discussione,  in merito al punto 1, delibera di dare mandato 

al direttore di definire in contradditorio con l’Unione il concetto di temporaneità della ricollocazione in 

Azienda in maniera univoca.  

c) il direttore relaziona in merito alla criticità della definizione del ruolo di una lavoratrice in comando 

dall’ex IPAB “Ester e Alcide Ruffini “ di Brescello. In tale contesto sono  emerse pesanti criticità,  a partire 

dal mese di Gennaio 2014,  presso il nido Zanti di Brescello, tali da imporre una riflessione in merito alla 

continuità di tale situazione.  

Il CDA prende atto degli eventi summenzionati e dopo aver  espresso  preoccupazione unanime, stanti le 

attuali condizioni, dà mandato al direttore di non rinnovare la Convenzione tra IPAB Casa 

protetta “Ester ed Alcide Ruffini” di Brescello e l’ASBR , in scadenza il 30 giugno 2014.  

 

Sul punto  2 _si rimanda a successiva seduta; 

 

Punto 3_ RATIFICA GRADUATORIE e NUOVI PERCORSI SELETTIVI 

Il Consiglio di amministrazione prende atto e ratifica la graduatoria definitiva (con due posti a tempo 

indeterminato) degli educatori territoriali famigliari definitiva disposta dal Direttore a  seguito della 

conclusione del processo selettivo. 

Il direttore presenta al Consiglio di amministrazione la determinazione del contingente a posti a tempo 

indeterminato ed il relativo  piano di selezioni in programma nei prossimi mesi dell’anno e concordato con 

le OO.SS. nell’accordo del 14 aprile 2014 come segue: 

-n. 2 educatori/educatrici di nido d’infanzia e n. 2 insegnati di scuola d’infanzia. La selezione avrà luogo 

nei mesi di giugno e luglio e costituirà contestualmente una graduatoria triennale per incarichi a tempo 

determinato. 

Il Direttore comunica che, a seguito della selezione di educatore di nido/scuola, si stanno predisponendo 

in accordo con le OO.SS. nuovi avvisi di selezione per  le figure professionali necessarie per gli incarichi 

sull’anno 2014/2015. Si rimanda la discussione e l’approfondimento a successiva seduta. 

 

Si chiude la seduta alle ore 18:00. 

 

 
 

 


